

passage de M. Ferry, de chanter la Marseillaise et de crier et de bas en collette, a cris auxquel...
Le lendemain, à la sortie de la conférence de M. Jacques...
Je n'ai pas dit et ne dis pas que tous les cris séditieux...
Agrez, etc. — Un industriel.

Bénédictin de la première pierre de l'église de Bouvines.

Dimanche dernier, 25 avril, Monseigneur l'Evêque de Lyons...
Le corps des pompiers de la commune et des musiciens de Cyoing et de l'Orpèlaine de Saligny...
M. Félix Dehau, maire de la commune, a fait parfaitement ressortir ce caractère dans les paroles de bienvenue qu'il a adressées à Monseigneur l'Evêque de Lyons...
Cette pieuse journée, produira ses fruits. Les bénédictions du Ciel féconderont la pieuse et patriotique entreprise de Monseigneur le Maire de Bouvines...
Les artistes du Nord au Salon de 1880

Les artistes du Nord au Salon de 1880

- Voici, d'après le livret officiel, la liste complète des artistes du Nord dont les œuvres figurent au Salon de 1880, ouvert aujourd'hui samedi 1^{er} mai :
- PEINTURE**
Alfred Agache, né à Lille. — 19, Vieille femme; étude.
Aristide Bourrel, né à Dunkerque. — 456, Trappistes aux champs.
Jules Briconnot, né à Valenciennes. — 489, Portrait de Mlle M. C...
Charles Buisson, né à Roubaix. — 343, Portrait de Mlle G. C...
Edmond Bury, né à Lille. — 560, Portrait du commandant G. L...
Léon Carlier, né à Merville. — 578, Le Poupon. — 579, Pas bretonne.
Carlos Cardon, né à Armentières. — 613, Etude.
Charles Carné, né à Baillieux. — 618, Effet de neige.
Jules Cellier, né à Valenciennes. — 664, Portrait de M. A. Grand.
Jacques Clère, né à Anzin. — 809, Charlotte-Corday.
Alphise Colas, né à Lille. — 823, Portrait de M. D...
Léon Comerre, né à Trélon. — 846, Portrait de Mlle G. P...
Gustave Couedel, né à Valenciennes. — 868, Le Jeune Page.
Henri Loreaux, né à Valenciennes. — 883, Portrait de M. E. Le T... — 887, Portrait de l'auteur.
Charles Crauck, né à Valenciennes. — 935, Portrait de mon père.
Adolphe Crespelle, né à Douai. — 935, Le Calvaire. — 937, Le Martyr.
Alfred Dauis, né à Valenciennes. — 967, Le Samedi à la ferme.
Pierre Decoinck, né à Méricourt. — 1024, Le Honblon dans le Nord. — 1023, Portrait de M. Chapu, statuaire.
Louis Degallaix, né à Orchies. — 1031, Route de la Harde. — 1032, Avant l'orage.
Henri Delacroix, né à Solesmes. — 1044, L'Asphalte.
Chille Delaunay, né à Cambrai. — 1047, Portrait de M. D. L...
Auguste Desleuse, né à Roubaix. — 1070, Nature morte.
Ariste Demont, né à Douai. — 1099, La Briqueterie. — 1100, La Scarpe, près Douai.
Jules Dennoy, né à Lille. — 1112, La Bénédiction. — 1113, Le Facteur rural.
Auguste Denly, né à Armentières. — 1169, Pyramide et Thibaut.
Désiré Dierckx, né à Lille. — 1188, Une Maison aux environs de Naples.
Emile Dupont, né à Douai. — 1293, Jeune fille grecque.
Charles Duran, né à Lille. — 1304, Portrait de Mme G. P... — 1305, Portrait de M. Louis B. Paul Duthoit, né à Lille. — 1320, Portrait de M. L. D...
Auguste Ferragu, né à Lille. — 1340, Portrait de Mme J. B... — 1401.
Benois Pillataure, né à Cambrai. — 1419, Les trois colliers. — 1420, Fleurs.
Albert Gautier, né à Lille. — 1562, Graziella.
Amand Gautier, né à Lille. — 1564, La Répétition au couvent.
Jules Gellé, né à Anzin. — 1580, Episode de la guerre de 1870-1871. — 1581, Apprenti charron.
Mme Hélène Goguel. — 1619, Chrysanthèmes.
Henri Harpignies, né à Valenciennes. — 1793, Retour de classe.
Gustave Houssier, né à Condé. — 1872, Petits Italiens.
Alexandre Houré. — 1875, Route de Lamberville. — 1876, Une mare aux environs de Lille.
Henri Jacquet, né à Anzin. — 1932, Portrait de Mme V...
Eustache Krabansky, né à Roubaix. — 2021, Portrait de Mme Derville. — 2022, Tête d'étude.
Henri Laurent, né à Valenciennes. — 2169, La mare de Guise.
Mlle Léonie Lecomte, née à Bayay. — 2206, Une sauteuse.
Maurice Letièvre, né à Lille. — 2262, L'heure du goûter. — 2283, Aveugle à la porte d'une mosquée.

Alfred Langlet, né à Douai. — 2262, Sainte-Eulogie.
Charles Léonard, né à Lille. — 2288, L'Etang de la Folie.
Gustave Leroy, né à Lille. — 2301, Mont de Rome.
Charles Lobbé, né à Lille. — 2344, Une entrevue. — 2345, Parc en ciel.
Gustave Mascart, né à Valenciennes. — 2310, La Fêcherie à Gand.
Victor Orin, né à Lille. — 2391, Portrait de M. E. Anthoine. — 392, Portrait de Mme C. Aimé Minne, né à Cassel. — 654, Un yedelle.
Henri Moral, né à Lille. — 2702, Un four à chaux.
Auguste Moreau, né à Saint-Sauveur. — 2707, Portrait de M. G. C...
Léon Moricourt, né à Douai. — 2741, Hommage à la mariée.
Victor Mottez, né à Lille. — 2746, Musique en famille. — 2747, Ruines du Château de Tif-fanghe.
Elié Nondelecoq, né à Valenciennes. — 2810, Portrait de Mlle V. R... — 2811, Odalisque.
Lucien Penet, né à Valenciennes. — 2933, Après l'office. — 2934, Groselles et cerises.
Constant Petit, né à Douai. — 2973, Portrait de M. G. P... — 2974, La boîte aux papillons.
Paul Picot, né à Valenciennes. — 2986, Méditation.
Emile Pichard, né à Cambrai. — 3034, L'Éducation de Bachchan.
Henri Pichard, né à Valenciennes. — 3060, L'heure de la pipe (Flandre).
Albert Pichard, né à Valenciennes. — 3069, Le regard. — 3108, Un bon vieux.
Emile Salomé, né à Lille. — 3413, Portrait de Mlle P. C...
Louis Sauvage, né à Lille. — 3441, Départ pour la pêche. — 3442, Retour de la pêche.
André Serrary, né à Lille. — 3445, Près d'un bois, paysage.
Jules Scauvert, né à Douai. — 3447, Une fine bouille.
Louis Schouteten, né à Lille. — 3470, L'Asile. — 3480, Marais aux environs d'Abbeville.
Paul Tesse, né à Douai. — 3512, Souvenir de Fontainebleau.
Albert Wallat, né à Valenciennes. — 3883, C. Cernay, le matin.
Jules Weyers, né à Roubaix. — 3891, Portrait de M. Gustave Nadaud. — 3893, Assassinat de Marat.
Philippe de Winter, né à Baillieux. — 3911, Dans les champs. — 3912, Portrait de M. G...
Léon Weyers, né à Valenciennes. — 4138, Trois portraits, porcelaine.
Léon Carvain, né à Lille. — 4334, Portrait de M. G...
Mlle Marie Carvain, née à Avesnes. — 4335, Portrait de M. Ringard, porcelaine.
Albert Suzannet, né à Valenciennes. — 4336, Portrait de M. Ringard, porcelaine.
Benjamin Damman, né à Dunkerque. — 4471, Portrait.
Daniel Dave, né à Cambrai. — 4488, Le Chemin du Gimetière, aquarelle.
Louis Degallaix, né à Orchies. — 4504, La Moisson, 1880, à Neige, aquarelle.
Mme Fi-hu, née à Lille. — 4708, Portrait, miniature.
Mlle Marie Fremont, née à Lille. — 4751, Un moment de rêverie. — 4752, Fleurs des bois, porcelaine.
Alphise Gauthier, né à Lille. — 4802, Bois de Viroloy. — 4803, Chaville, aquarelle.
Henri Harpignies, né à Valenciennes. — 4930, Souvenir de l'Yonne. — 4931, Après l'orage, aquarelle.
Alphise Labelle, né à Lille. — 5052, Le Petit Lézard, aquarelle.
Léon Carlier, né à Valenciennes. — 5188, Morce basse. — 5189, Un Brette allemand.
Maurice Letièvre, né à Lille. — 5393, Projet de panneau décoratif, aquarelle.
Emile Marquette, né à Douai. — 5344, rue du Rempart, aquarelle.
Léon Carvain, né à Valenciennes. — 5375, Trois émaux.
Victor Vergnolet, né à Thiennes. — 5375, Trois émaux. — 5376, Sur la route; fusils.

Convols funèbres à Orlès

Les amis et connaissances de la famille VERSCHINGEL, qui par oubli, n'auraient pas reçu de lettre de faire part de la mort de Monsieur CHARLES VERSCHINGEL, veuf de Madame ROSALIE VANHOUTTE, décédé à Orlès, le 1^{er} mai 1880, dans sa soixante-troisième année, sont priés de considérer le présent avis comme en tenant lieu et de bien vouloir assister aux obsèques qui auront lieu le mardi 4 mai courant, en l'église Saint-Martin, à Orlès, à 9 heures. L'assemblée à la maison mortuaire, rue de la République, à Orlès, le lundi 3, à 7 h. 1/2.

Les amis et connaissances de la famille LECOMTE-BEYN, qui par oubli, n'auraient pas reçu de lettre de faire part de la mort de Madame ROSALIE BEYN, veuve de Monsieur LECOMTE, décédée à Orlès, le 1^{er} mai 1880, dans sa soixante-troisième année, sont priés de considérer le présent avis comme en tenant lieu et de bien vouloir assister aux obsèques qui auront lieu le mardi 4 mai courant, en l'église Saint-Martin, à Orlès, à 9 heures. L'assemblée à la maison mortuaire, rue de la République, à Orlès, le lundi 3, à 7 h. 1/2.

Un OBIT SOLENNEL DU MOIS sera célébré en l'église de Valenciennes, le dimanche 6 mai 1880, à 8 heures, pour le repos de l'âme de Monsieur LOUIS DEMEURE, décédé à Valenciennes, le 29 avril 1880, à l'âge de 64 ans. Les personnes qui, par oubli, n'auraient pas reçu de lettre de faire part, sont priées de considérer le présent avis comme en tenant lieu.

Un personnage très-bien placé, dans les affaires publiques, aurait été avec la femme d'un avocat bruxellois très en renom, le héros d'une aventure scabreuse dont on s'entretient beaucoup à Bruxelles.

Le Monteur annonce ce matin qu'à dater du 1^{er} mai il sera dit en dans un certain nombre de stations, les mêmes que l'an dernier — des billets aller et retour à prix réduit, valables pour dix jours, en destination de Valenciennes, Blankenbergh, Heyst, Nieuport-Bains et Spa.

Nous lisons dans un journal belge : — « Vendredi de la semaine dernière, vers 11 h. du soir, alors que tout reposait au château de Fras-Waret, un individu s'est introduit dans le parc; il a dû s'avancer jusqu'à proximité des serres et de là, a tiré un coup de fusil dans l'une des fenêtres de la couche de Mlle la comtesse d'Andigné. »

La Halle de forte dimension a traversé le chassis et est allée frapper la muraille. On l'a retrouvée le lendemain près du lit. « Réveillée en sursaut par la détonation de l'arme à feu, Mme la comtesse d'Andigné ne soupçonna pas d'abord ce qui s'était passé. Mais dès le lendemain, il n'y eut plus de doute pour personne sur la signification de ce méfait nocturne. »

La semaine précédente, Mme la comtesse d'Andigné et d'autres membres de la noble famille de Croix avaient assisté à l'ouverture de l'école catholique fondée dans la paroisse par cette famille généreuse. Un pareil bienfait ne pouvait rester sans récompense de la part des rares amis de l'instruction officielle et maçonnique. Le coup de fusil n'était qu'une tentative d'imitation.

Cette imitation est du reste confirmée par un autre méfait accompli l'an dernier dans des circonstances analogues. « Au mois d'octobre 1879 avait lieu à Noville-le-Bois la bénédiction solennelle d'une école catholique fondée comme celle de Fras-Waret par la noble famille de Croix. A peine l'école était-elle en talles qu'une main inconnue, la main d'un lâche sacré, devançait la nuit une plantation appartenant aux fondateurs et détruisait quantité d'arbres d'une avenue. »

Etats-Civil de Roubaix
DECLARATIONS DE MARIAGES du 20 avril : Paul Foveau, rue de la Doune, et Gabrielle Vandeveld, rue du Pont-Neuf, 133. — Henri Labart, rue des Anches, maison Jacquart, 3. — Adolphe Dekeyser, rue des 3 Puits, fort Masure, 9. — Achille Badaou, rue des Lougnes-Halles, cour part. 4. — Louise Lachère, rue de la Chapelle-Corrette, cour Agache, 7. — Fernand Pouliou, rue d'Orléans, 12. — Gabrielle Poncez, rue du Collège, 21. — Emile Ghorieux, rue des Lougnes-Halles, 21.

DECLARATIONS DE DECES du 20 avril : Marc Delcambre, 11, rue de Valenciennes, 2 mois, rue des Anches. — Louis Chard, 29 ans, tisserand, rue Franklin, maison Oignon.

Les amis et connaissances de la famille VERSCHINGEL, qui par oubli, n'auraient pas reçu de lettre de faire part de la mort de Monsieur CHARLES VERSCHINGEL, veuf de Madame ROSALIE VANHOUTTE, décédé à Orlès, le 1^{er} mai 1880, dans sa soixante-troisième année, sont priés de considérer le présent avis comme en tenant lieu et de bien vouloir assister aux obsèques qui auront lieu le mardi 4 mai courant, en l'église Saint-Martin, à Orlès, à 9 heures. L'assemblée à la maison mortuaire, rue de la République, à Orlès, le lundi 3, à 7 h. 1/2.

Les amis et connaissances de la famille LECOMTE-BEYN, qui par oubli, n'auraient pas reçu de lettre de faire part de la mort de Madame ROSALIE BEYN, veuve de Monsieur LECOMTE, décédée à Orlès, le 1^{er} mai 1880, dans sa soixante-troisième année, sont priés de considérer le présent avis comme en tenant lieu et de bien vouloir assister aux obsèques qui auront lieu le mardi 4 mai courant, en l'église Saint-Martin, à Orlès, à 9 heures. L'assemblée à la maison mortuaire, rue de la République, à Orlès, le lundi 3, à 7 h. 1/2.

Un personnage très-bien placé, dans les affaires publiques, aurait été avec la femme d'un avocat bruxellois très en renom, le héros d'une aventure scabreuse dont on s'entretient beaucoup à Bruxelles.

Le Monteur annonce ce matin qu'à dater du 1^{er} mai il sera dit en dans un certain nombre de stations, les mêmes que l'an dernier — des billets aller et retour à prix réduit, valables pour dix jours, en destination de Valenciennes, Blankenbergh, Heyst, Nieuport-Bains et Spa.

Nous lisons dans un journal belge : — « Vendredi de la semaine dernière, vers 11 h. du soir, alors que tout reposait au château de Fras-Waret, un individu s'est introduit dans le parc; il a dû s'avancer jusqu'à proximité des serres et de là, a tiré un coup de fusil dans l'une des fenêtres de la couche de Mlle la comtesse d'Andigné. »

La Halle de forte dimension a traversé le chassis et est allée frapper la muraille. On l'a retrouvée le lendemain près du lit. « Réveillée en sursaut par la détonation de l'arme à feu, Mme la comtesse d'Andigné ne soupçonna pas d'abord ce qui s'était passé. Mais dès le lendemain, il n'y eut plus de doute pour personne sur la signification de ce méfait nocturne. »

La semaine précédente, Mme la comtesse d'Andigné et d'autres membres de la noble famille de Croix avaient assisté à l'ouverture de l'école catholique fondée dans la paroisse par cette famille généreuse. Un pareil bienfait ne pouvait rester sans récompense de la part des rares amis de l'instruction officielle et maçonnique. Le coup de fusil n'était qu'une tentative d'imitation.

Cette imitation est du reste confirmée par un autre méfait accompli l'an dernier dans des circonstances analogues. « Au mois d'octobre 1879 avait lieu à Noville-le-Bois la bénédiction solennelle d'une école catholique fondée comme celle de Fras-Waret par la noble famille de Croix. A peine l'école était-elle en talles qu'une main inconnue, la main d'un lâche sacré, devançait la nuit une plantation appartenant aux fondateurs et détruisait quantité d'arbres d'une avenue. »

Voilà comment les partisans de l'école officielle et de la morale en leur entendant la liberté de l'enseignement et le respect de la propriété.

Le méfait n'est pas en honneur de descendre à pareilles vilaines tentatives. Nous espérons, dans les mois de la justice. Une enquête est ouverte depuis lundi.

ses parents, avait contracté des dettes pour son frère en montant de lui brûler à son père une somme de 3,000 francs.

Le rapport du médecin aliéniste qui a surveillé l'accusé pendant ces derniers mois est conclut à son irresponsabilité et le représente comme affecté d'une aliénation mentale. Il est donc d'opinion que par une éducation sage et bonne. On sait que c'est justement ce qui a manqué à ce malheureux jeune homme.

Le conseil de révision, présidé par M. Vergniaud, secrétaire-général de la préfecture de la Seine, vient pour la première fois, depuis l'application de notre nouvelle loi, de se prononcer sur le cas d'un individu.

Le conseil de révision, présidé par M. Vergniaud, secrétaire-général de la préfecture de la Seine, vient pour la première fois, depuis l'application de notre nouvelle loi, de se prononcer sur le cas d'un individu.

Le conseil de révision, présidé par M. Vergniaud, secrétaire-général de la préfecture de la Seine, vient pour la première fois, depuis l'application de notre nouvelle loi, de se prononcer sur le cas d'un individu.

Le conseil de révision, présidé par M. Vergniaud, secrétaire-général de la préfecture de la Seine, vient pour la première fois, depuis l'application de notre nouvelle loi, de se prononcer sur le cas d'un individu.

Le conseil de révision, présidé par M. Vergniaud, secrétaire-général de la préfecture de la Seine, vient pour la première fois, depuis l'application de notre nouvelle loi, de se prononcer sur le cas d'un individu.

Le conseil de révision, présidé par M. Vergniaud, secrétaire-général de la préfecture de la Seine, vient pour la première fois, depuis l'application de notre nouvelle loi, de se prononcer sur le cas d'un individu.

Le conseil de révision, présidé par M. Vergniaud, secrétaire-général de la préfecture de la Seine, vient pour la première fois, depuis l'application de notre nouvelle loi, de se prononcer sur le cas d'un individu.

Le conseil de révision, présidé par M. Vergniaud, secrétaire-général de la préfecture de la Seine, vient pour la première fois, depuis l'application de notre nouvelle loi, de se prononcer sur le cas d'un individu.

Le conseil de révision, présidé par M. Vergniaud, secrétaire-général de la préfecture de la Seine, vient pour la première fois, depuis l'application de notre nouvelle loi, de se prononcer sur le cas d'un individu.

Le conseil de révision, présidé par M. Vergniaud, secrétaire-général de la préfecture de la Seine, vient pour la première fois, depuis l'application de notre nouvelle loi, de se prononcer sur le cas d'un individu.

publique et le juge d'instruction sont partis pour Moulins, afin de procéder à une enquête.

Nous lisons d'autre part dans le Courrier interne de l'Hôtel-Dieu de Laon, M. Picard, après avoir obtenu le diplôme de docteur, était allé s'installer à Moulins, pour y exercer la médecine.

Alors que ce jeune homme habitait Laon, il avait noué des relations intimes avec une femme nommée Héleine Dumaine où elle vivait d'un petit revenu que lui avait constitué un de ses anciens amants. Un enfant naquit de ces relations, il y a environ quinze ou seize mois. C'est peu de temps après cette époque que M. Picard quitta Laon pour la résidence de Moulins, et fut bien accueilli dans de nombreuses familles et l'on ne tarda pas à annoncer son prochain mariage avec une jeune personne de la localité. Cette nouvelle jeta dans le cœur de M. Picard un profond désespoir, facile à comprendre, Héleine Dumaine qui se répandit en menaces contre son amant infidèle. Sous le coup de son exaltation, elle quitta Laon et alla habiter Vendresse, sans doute afin d'être plus à portée de surveiller M. Picard et de mettre entrave aux projets matrimoniaux de celui-ci.

En effet, elle se remua beaucoup et même elle porta plainte au parquet, au sujet de l'abandon subit dont elle avait été victime. Elle prétendait en outre que son amant lui avait contracté vis à vis d'elle certaines obligations pécuniaires dont il ne s'était pas acquitté. Bref, depuis plusieurs mois, Héleine Dumaine était en proie à une exaspération qui grandissait chaque jour et qui fut portée à son paroxysme lorsqu'elle apprit, dimanche dernier, que les fiançailles de son enfant venaient d'être publiées.

Que se passa-t-il après, entre le médecin de Moulins et sa vindicative maîtresse. Nous l'ignorons. Mais une dépression, la nuit nous apportée, cette après-midi, le froidyandant nouvelle de la mort de M. Picard, assassiné ce matin à cinq heures, dans des circonstances inconnues, par Héleine Dumaine.

PARIS, 1 Mai. — Dépêche de 4 h. 42. — HUILE DE COLZA. Courant, 77 7/8; juin, 78 3/4; juillet-août, 79 1/2; derniers, 80 7/8. — HUILE DE LIN. Courant, 71 7/8; juin, 71 7/8; juillet-août, 70 3/4; derniers, 69 3/4. — SUCRES ROUX. Courant, 81 7/8; juin, 80 3/4; juillet-août, 80 3/4; derniers, 81 7/8. — SUCRES BLANCS. Courant, 65 5/8; juin, 65 5/8; juillet-août, 64 3/4; derniers, 65 5/8. — RAFFINÉS. Courant, 141 1/2; juin, 141 1/2; juillet-août, 141 1/2; derniers, 141 1/2. — FARINES 8 MARQUES. Courant, 64 3/4; juin, 64 3/4; juillet-août, 64 3/4; derniers, 64 3/4. — SUCRES. Courant, 29 7/8; juin, 29 7/8; juillet-août, 29 7/8; derniers, 29 7/8. — SUCRES. Courant, 20 5/8; juin, 20 5/8; juillet-août, 20 5/8; derniers, 20 5/8. — MARQUE BARBAY, 64 3/4.

La hausse continue sur les actions de Chemins de fer français qui sont à leurs plus hauts cours.

Peu de changements sur les fonds étrangers. Le 5 0/0 italien fait 84 40. Le 6 0/0 hongrois est en hausse à 90 11/16, les autres fonds sont plutôt un peu lourds.

Adresses Industrielles & Commerciales
A. BOUTRY, 14 rue de l'Espérance. — Pavages et sables, graviers. — Réparation. — 31387.
Henri DENIAUX, architecte industriel rue Blanchenaux, 73, Roubaix.

SALLE DES POMPIERS. — ROUBAIX
Direction : G. LAVILLE
Bureaux à 7 heures 1/2. — Rideau à 8 h. — 31387.

THOMAS HOLDEN
et ses Fantoches
Le plus grand succès de Paris, Bordeaux et Marseille

Première partie : Les deux Blondins sur la corde raie. — L'homme pré sur les treteaux. — Le grand Turc. — Le Squelette magnétique. — Les Chinois. — Concert des Nègres.
Deuxième partie : La Belle et la Bête, Pantomime-Féerie en 18 tableaux. — Scènes et principaux incidents : L'Aquarium sur la mer. — La reine des fées. — Le corps de ballet. — Tempête de neige. — La famille Pump. — L'ours amoureux. — L'entree d'Arlequin et de Colombine. — Pierrot et Pantalons. — Le Regent-Street à Londres. — Le photographe. — La chambre à coucher.
Apollone. — La cascade du Niagara. — L'apparition de fées. — Descente de la famille Pump. — L'ours amoureux. — L'entree d'Arlequin et de Colombine. — Pierrot et Pantalons. — Le Regent-Street à Londres. — Le photographe. — La chambre à coucher.

Foire de Roubaix
BOULEVARD CENTRAL
GRAND CIRQUE FRANÇAIS
Direction PIERRE CORTY, de Montpellier.
120 personnes. — 83 chevaux.
Dimanche 2 et Lundi 3 mai, à 8 heures du soir, grande représentation. Premier début de la renommée troupe Hanlon-Volta. Les célèbres gymnastes qui ont en les plus grands succès à l'Hippodrome de Paris, Londres, Berlin, et St-Petersbourg. — La direction du Grand Cirque Français Pierre Corty n'a reculé devant aucun sacrifice pour produire à Roubaix ces artistes renommés; elle n'a pu les engager que pour quelques représentations avant leur départ pour New-York.

Grand Etablissement Zoologique
DU
Dompteur BIDEI
DIMANCHE 2 MAI 1880
A 3 h. 1/2 de l'après-midi et 8 h. 1/2 du soir
Grandes
REPRESENTATIONS D'ADIEUX
Moitié prix des places
1^{re} 1 fr., 2^e 0,50 cent., 3^e 0,25 cent

SOCIÉTÉ GÉNÉRALE
pour favoriser le développement du Commerce et de l'Industrie en France
Le conseil d'administration, dans sa séance du 27 avril 1880, a fixé à un pour cent l'an le taux d'intérêt des comptes de chèques, et a usé et démis pour l'an celui des comptes à sept jours de préavis, dans les agences de la société, à partir du 1^{er} mai 1880.
21439 Le directeur : OCT. HOMBERG.

MÉDECINE Maladies de la gorge, de l'estomac, de la poitrine, de la vessie, de la bouche, effets pernicieux causés par les traitements mercuriels et l'abus du tabac. — Faire usage des Pastilles de Dehan au sel de Berthollet. — La boîte : 3 fr. 50.
Maladie de l'estomac, manque d'appétit, digestions pénibles, nausées, diarrhée, algues, renvois, vomissements, diarrhée, coliques, etc. — Faire usage des Pastilles et des Poudres de Paterson au bismuth et magnésie. — Pastilles : 3 fr. 50. — Poudres : 5 fr.

Appauvrissement du sang, faiblesse de tempérament, manque d'appétit, fièvres, maladies puerpérales. Faire usage du Vin de Bénédictin au quinquina et colombo, fortifiant, digestif, fébrifuge et anti-neurique; il est recommandé aux enfants, aux femmes délicates et aux personnes affaiblies par l'âge, la maladie ou les fatigues de toute nature. — La bouteille : 3 fr. 50.
DÉTHAN, ph. 90, faubourg St-Denis, Paris, et pr. pharmaciens de France. 1887

A L'INDUSTRIE
FRANÇAISE
Le plus vaste établissement de Roubaix
74, GRANDE-RUE
EN FACE LA RUE DU COLLÈGE
HABILLEMENTS
pour Hommes & Enfants
Draperie Noire et Nouveauté
pour Vêtements sur mesure
MISE EN VENTE
D'UNE QUANTITÉ

DE VÊTEMENTS DE FORMES NOUVELLES
APÈREU DE QUELQUES PRIX :
Redingote tout fin, fr. 55 à 60
extra fin, 55 à 60
Veston nouveauté laine, 5 à 16
extra, 18 à 25
Jaqueotte nouveauté laine, 14 à 25
extra, 18 à 20
Vêtements complets pour enfants, 4 à 8
Vêtements complets pour enfants, 4 à 8
qualité sup.
Vêtements demi-saison, 15 à 16
Vêtements complets pour hommes, 22 à 27
Pantalons noirs, 9 à 25
nouveauté, laine, 5 à 25
Gilet nouveauté, laine, 2 à 10
nouveautés, 2 à 10
Vestons toile pour hommes, 3 à 10
Vestons et Jaquettes alpaga, 5 à 35
Magnifique vêtement complet sur mesure, en tissu noir et nouveauté 55 f.

NOTA — Un bon coup sur se rendra avec échantillons chez les personnes qui en feront la demande.

Santé et énergie à tous rendus sans médecine, sans purges et sans frais, par la délicieuse farine de santé dite :
REVALESCIERE
Du BARRY, de Londres
Guérissant les dyspepsies gastriques, gastralgies, constipations, flatulences, indigestions, pituites, nausées, renvois, vomissements, même en grossesse, diarrhée, dysenterie, coliques, toux, asthme, étouffements, étourdissements, oppression, congestion, névrose, insomnies, faiblesse, épuisement, anémie, chlorose, tous désordres de la poitrine, gorge, haleine, voix, des bronches, vessie, foie, reins, intestins, muqueuse, cerveau et sang. Irritation et toux chronique, surtout en saison d'hiver, soit seule ou pour assurer la prospérité de enfants. 32 ans de succès, 100,000 guéris et compris celle de Madame le duchesse de Castellan, le duc de Plouffe, Lord Stuart de Decies, pair d'Angleterre, M. le docteur professeur Dédé, etc.

Cure N° 98,614 : Depuis des années le souffrir de manque d'appétit, mauvaise digestion, affections de cœur, des reins et de la vessie, irritation nerveuse et mélancoie; tous ces maux ont disparu sous l'heureuse influence de votre divine Revalescierende. Léon Fournier, instituteur à Cheysson (Haute-Vienne).

Cure N° 99,625. — Avignon, 16 avril 1876. Que Dieu vous rende tout le bien que vous m'avez fait. La Revalescierende de Barry m'a guéri à l'âge de 61 ans. — J'avais des oppressions les plus pénibles, des douleurs dans le dos, aucun mouvement, ni m'habiller, ni déshabiller, avec des maux d'estomac jour et nuit, et des insomnies horribles. Contre toutes ces angousses, et ces maux, j'ai eu recours à la Revalescierende m'en sauré comment. — BORRARI, né Carboneville, rue du saal, 11.

Quatre fois, dans une nourriture que la viande, elle occasionne encore 50 fois son prix en médecines. En boîtes : 1/4 kil., 3 fr. 25; le 1/2 kil., 4 fr. 50; le 3/4 kil., 6 fr. 75; le 1 kil., 8 fr. 25. — Dépôt à Roubaix, chez MM. Morelle-Bourgeois; Desfontaines, épicerie sur la place; Bouché, Epicerie-Centrale, 13, rue Saint-Georges; à Tourcoing, chez M. Bruneau, pharmacien, rue de Lille; Desfontaines et épiciers, chez M. BARRY et Cie (Limoil), rue Gastignol, Paris.